

Union nationale

Zacharie Myboto déplore la désunion au sein du FOPA

C.O.
Libreville/Gabon

Le président de cette formation politique de l'opposition n'a pas manqué, au cours d'une conférence de presse animée samedi dernier, de déplorer l'attitude de certains membres de sa famille politique qui violent les principes fondateurs du Front de l'opposition pour l'alternance (FOPA). Tout comme il a évoqué le récent voyage, aux Etats-Unis, de plusieurs leaders dudit camp.

SAMEDI dernier, le président de l'Union nationale (UN), Zacharie Myboto, a animé une conférence de presse. Autour de lui se trouvaient plusieurs autres leaders de cette formation politique. Entre autres, Casimir Oyé Mba, Paulette Missambo, etc. La rencontre avec la presse a eu lieu au siège du parti, sis à l'Ancienne Sobraga. Au cours de cet échange avec les hommes et femmes



Photo : Chris OYAME

Le président de l'Union Nationale, Zacharie Miboto s'est réjoui du voyage de l'opposition aux Etats Unis d'Amérique...

des médias, l'ancien député de Mounana a dénoncé l'attitude de certains membres du Front de l'opposition pour l'alternance (FOPA). Tout comme il a fait le compte-rendu du récent voyage de l'opposition aux Etats-Unis d'Amérique, à l'invitation des instances américaines. Une grande première, a dit M. Myboto, d'autant plus que le programme auquel ils ont participé existe depuis 70 ans, mais que c'est la première fois que des Gabonais y participent. «Ce sont les

forces du changement qui ont eu l'honneur d'en bénéficier en premier», s'est-il réjoui. Ce rendez-vous, soulignera le président de l'UN, a permis à l'opposition d'inviter les autorités américaines à soutenir le projet de dialogue inclusif et sans tabou, avant l'élection présidentielle. Insistant sur la nécessité d'un assainissement du climat politique, du cadre juridique et institutionnel dans notre pays. Sinon, avancera-t-il, les Gabonais modifieront eux-



Photo : Chris OYAME

...en présence de la presse nationale et internationale.

mêmes le rapport de forces et créeront ainsi les conditions d'une concertation nationale inclusive. Evoquant l'aspect du climat de sérénité qu'il souhaite au sein de l'UN, ses relations avec les autres forces de l'opposition, etc., Zacharie Myboto a rappelé qu'une orientation a été amorcée dans ce sens par la mise en place du FOPA. Aujourd'hui, il constate, pour le déplorer, que certains signataires de cette alliance se détournent de la ligne de conduite arrêtée de commun accord. Il

exhorte ceux-ci au respect de la parole donnée. Car, pour lui, la quête de l'alternance dans laquelle ils se sont engagés est un combat fondé sur la confiance mutuelle et doit consacrer la responsabilité individuelle et collective. Pour l'orateur, l'heure n'est plus aux postures individuelles, mais à l'unité et aux talents de toutes les forces de l'opposition. C'est pour cela qu'il demande de rester unis, chercher à rassembler au-delà des déclarations traditionnelles

et à demeurer fidèles à l'esprit et à la lettre de la déclaration constitutive du FOPA du 19 juillet 2014. Car, pense-t-il, "c'est ensemble que l'opposition gagnera"... C'est pourquoi, l'UN qui se dit attachée à l'instauration d'une démocratie véritable au Gabon, pense que les propos de Barak Obama à l'Union africaine à Addis-Abeba (Ethiopie), récemment ; et ceux de François Hollande à la Francophonie en 2014, devraient interpeller la classe politique locale. Aussi, l'arrivée au Gabon à la fin de ce mois de la secrétaire générale de l'Organisation internationale de la Francophonie (OIF), Michaëlle Jean, devrait-elle être mise à contribution pour amorcer un dégel dans les rapports entre la majorité et l'opposition dans notre pays. Par ailleurs, le président de l'UN s'est longuement étendu sur la sortie de "Héritage et Modernité", un courant dissout du PDG, avant de revenir sur l'unité du FOPA, du prochain Forum citoyen, etc.

Conférence de presse du président du PSD Maganga Moussavou revoit ses intentions

SM
Libreville/Gabon

Suite à l'annonce de l'arrivée prochaine en territoire gabonais de la secrétaire générale de l'Organisation internationale de la Francophonie (OIF), Mme Michaëlle Jean, le président du Parti social démocrate (PSD) a décidé de suspendre les initiatives annoncées il y a quelques semaines. C'est ce qui ressort de sa récente rencontre avec la presse.

LE président du Parti social démocrate (PSD), Pierre-Claver Maganga Moussavou, a récemment animé une conférence de presse au siège du parti, sis à l'Ancienne Sobraga. Après sa dernière sortie médiatique au cours de laquelle il avait lancé un "ultimatum" au président de la République, menaçant de chasser les personnels de commandement (préfets et gouverneurs, etc.) d'ici à la fin du mois d'août, si jamais le chef de l'Etat ne se prononçait pas en faveur d'un dialogue inclusif et sans tabou demandé par l'opposition, le maire de Mouila a décidé de baisser la garde.

Cette décision fait suite à l'annonce de l'arrivée, dans les tout prochains jours, de la secrétaire générale de l'Organisation



Photo : SM

Le président du PSD, Maganga Moussavou au cours de sa conférence de presse.

internationale de la Francophonie, Michaëlle Jean. «Nous avons reçu la visite du directeur de cabinet de la secrétaire générale de l'OIF, le professeur Atan-

gana, accompagné du directeur régional de l'OIF, nous annonçant la venue au Gabon de Michaëlle Jean le 26 août prochain. Au cours de son séjour,



Photo : SM

Vue des journalistes présents.

elle rencontrera les leaders politiques de la majorité, ceux de l'opposition et ceux de la société civile. Elle suggérera peut-être

l'organisation d'un dialogue», a-t-il concrètement dit. Selon Maganga Moussavou, la mission de la se-

crétaire de l'OIF au Gabon fait suite à une évaluation de ladite institution sur son action politique. Laquelle aurait ressorti qu'en Afrique francophone, les élections ont toujours été source de tension. Cette visite de la diplomate francophone permettrait dès lors de sensibiliser toute la classe politique en cette période pré-électorale.

L'occasion était également donnée à Maganga Moussavou d'inviter les signataires de la "Déclaration du 23 mars 2015" à une réunion de coordination au siège de son parti, le 25 août prochain.

Communication de la Cénap

LE président de la Commission électorale nationale autonome et permanente (Cénap), convie les membres de l'Assemblée plénière de ladite commission à prendre part à la réunion qui aura lieu le mardi 11 août 2015 à 14 heures, au siège de l'institution sis à Kalikack.

Fait à Libreville, le 10 août 2015

Le Président
René ABOGHE ELLA

CONSERVATION DE LA PROPRIETE FONCIERE ET DES HYPOTHEQUES AVIS AU PUBLIC

Conformément aux dispositions de l'Article 33 de l'Ordonnance N° 5/PR du 13 Février 2012, le conservateur de la Propriété Foncière porte à la connaissance du public que des procédures d'immatriculation sont engagées suivant les Réquisitions et pour les parcelles dont les références sont précisées dans le tableau ci-dessous.

Les éventuelles oppositions aux immatriculations seront reçues à la Conservation de la Propriété Foncière dans le délai de 15 jours à compter de la date de parution du présent avis, passé ce délai, la forclusion sera encourue

Numéro de la Réquisition	Date de la R.I	Numéro de la parcelle	Section	Ville ou District
12.182	23 juil.2015	66	OD	Port-Gentil
12.186	27 juil.2015	52	YV7	AKANDA

P. le Conservateur

